

23/02/25

## 23 de febrero de 2022. Dos guardias civiles salvan a una niña en Albalatillo

### Contenido

El 23 de febrero de 2022, una patrulla de Seguridad Ciudadana del Puesto de la Guardia Civil de Sariñena (Huesca) salvó a una menor de Albalatillo (Huesca) que sufría una convulsión febril y requería de atención urgente.

Tras tener conocimiento de los hechos la patrulla se trasladó al lugar y, antes de llegar, en la entrada del pueblo, vieron a una mujer que pedía ayuda para su nieta porque se encontraba con serios problemas de respiración.

Inmediatamente le practicaron a la menor la maniobra de Heimlich y en el segundo intento la niña expulsó la mucosidad que obstruía sus vías respiratorias y comenzó a reaccionar. Seguidamente, subieron a la niña y a la abuela en el vehículo oficial y salieron al encuentro de los servicios sanitarios que previamente habían sido avisados. Tras ser atendida por los sanitarios, la menor fue trasladada por precaución al Hospital Universitario San Jorge de Huesca, donde ingresó en observación y se recuperó sin complicaciones.

Los dos guardias civiles que formaban la patrulla, Bárbara Herguido y Fernando Bravo, estudiaron juntos en la academia de la Guardia Civil de Valdemoro. Para ambos, haber podido participar en el auxilio fue un orgullo: "Nuestro objetivo siempre es el mismo: servir y proteger". "Nosotros estamos aquí para ayudar al ciudadano y por ello, cuando las cosas salen bien, la felicidad es inmensa; este es el verdadero sentido de nuestra labor".

Actuaciones de este tipo sirven para poner en valor la labor diaria del cuerpo de seguridad más cercano a la población en el medio rural.

Comandancia de Huesca (2024).  
Fuente: Comandancia de Huesca. Guardia Civil.